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« Un jour, lors d’un enterrement, j’ai vu un cercueil avec une pancarte qui disait : ‘Ici, personne 
n’emporte rien. Sois humble, sois reconnaissant et vis ta vie au maximum.’ Je l’ai regardé et j’ai 
pensé au nombre de fois où nous vivons comme si nous allions être ici pour toujours, 
accumulant des choses, des rancœurs, des soucis… et au final, tout reste derrière. La vie ne se 
mesure pas à ce que tu possèdes, mais à ce que tu partages, à ce que tu aimes, à ce que tu 
laisses aux autres. Alors vis-la bien, car personne n’emporte rien. » 


